



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	23/06/2022	LEGISLATIVO

Falta de compromiso, califica Gutiérrez Luna a la Moratoria Constitucional presentada por PRI-PAN-PRD

La alianza “Va por México” (PRI-PAN-PRD) anuncian una moratoria con lo que no aprobarán ninguna reforma constitucional de aquí a lo que resta de la 65 Legislatura, entre ella la reforma electoral y la de la Guardia Nacional, la primera ya enviada por el titular del Ejecutivo y la segunda que está dentro de sus prioridades.

En entrevista con Carlos Zúñiga para el programa Cámara de Origen, a través de la señal de radio de Heraldo Media Group, Sergio Gutiérrez Luna, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, reprobó las acciones de la oposición.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/6/22/falta-de-compromiso-califica-gutierrez-luna-la-moratoria-constitucional-presentada-por-pri-pan-prd-415835.html>